

Retranscription de la vidéo : Pourquoi faire un dépistage auditif ?

En France environ 100 000 personnes sourdes communiquent avec la Langue des Signes mais parmi les 67 millions d'autres personnes, la plupart communiquent oralement, comme vous et moi. Pour communiquer -oralement- il faut entendre, et bien entendre. Parce que c'est important à tous les âges de la vie : pour l'enfant qui n'apprend à parler que s'il entend la voix de ses parents, pour l'écolier, pour l'étudiant, pour tous ceux qui veulent apprendre, travailler, apprécier la musique tout au long de leur vie, pour ceux qui aiment partager des petits secrets et des paroles chuchotées.

On devient facilement vieux en France, on a de la chance, notre espérance de vie est grande, et donc, nos oreilles vieillissent, on entend moins bien, c'est naturel, c'est comme pour la vue ; mais il faut faire attention de ne pas rester avec une audition qui n'est pas réparée, parce que c'est prouvé, lorsqu'on entend moins bien, le cerveau vieillit plus vite.

Et si l'on a la chance de devenir un très vieux couple, sachez-le, moins bien entendre, c'est moins bien s'entendre

Alors n'hésitez pas, venez faire un dépistage, venez faire vérifier votre audition.